
 

発 言 通 告 書  
 

令和 6年 9月 12日 

松 山 市 議 会 議 長  原   俊 司  殿 

松 山 市 議 会 議 員  山 本 智 紀 

次のとおり通告します。 
 

発言順位 １０ 受領日時 9月 12日 午前 11時 55分 2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 60 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨  

1 本市における孤独死に関する問題に （１）本市において身寄りがないまま亡くなった場合や親族がいたとし 

 ついて  ても御遺体の引取りを拒否された場合はどのような対応をするのか 

   問う。 

  （２）引取り手がない御遺体を本市が法律に基づき取り扱った令和 3 

   年度から令和 5年度までの件数を問う。 

  （３）未婚や離婚などによる単身世帯が増加傾向にあるが、年齢を問 

   わず、単身世帯は今後どのように推移していくと考えるか、所見を問 

   う。 

  （４）本市において死後事務委任契約等の啓発活動はどのように実施 

   しているのか問う。 

   

2 松山中央公園にある本市のスポーツ （１）野球の競技人口が減少している中で持続性のある坊っちゃんス 

 施設について  タジアムの運営方策を問う。 

  （２）使用率向上のための具体的な取組を問う。 

  （３）使用料値上げの必要性について問う。 

  （４）プロ野球球団の本拠地とすることについてトップセールスをする 

   考えはないか。 

   

3 災害用物資資機材整備事業のトイレ （１）災害時における愛媛県市町相互応援に関する協定に基づく応援 

 カー導入について  体制はどのようになっているのか現状を問う。 

  （２）本市は宇和島市のようなトイレカーの相互派遣等の連携協定など 

   強固な支援体制の構築を考えているのか問う。 

  （３）本市が導入を検討している災害用トイレカーを、平時において市 

   民に対しどのように活用する考えか問う。 

  （４）本市が既に導入している給水車を、平時において市民に対しど 

   のように活用する考えか問う。 

   



松 山 市 議 会 議 員  山 本 智 紀 

 

 2 枚中 2 枚目 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

4 子どもの交通安全について （１）本市の中学生以下の子どもにおける交通事故件数の推移につい 

   て問う。 

  （２）本市の中学生以下の子どもにおける交通事故発生の多い月と時 

   間帯及びその傾向をどのように分析しているか問う。 

  （３）傾向分析等に基づく事故多発時期を捉えた啓発や対策等の実態 

   を問う。 

  （４）交通事故の予防対策として幼稚園や保育所などでの交通教室の 

   実施状況について問う。 

   

5 本市の成長産業への認識について （１）本市において成長産業であると認識している業態や業種はどのよ 

   うなものであると捉えているか問う。 

  （２）成長産業をどのように伸ばしていくのか問う。 

  （３）スタートアップの支援によりゼロをイチにする取組も大切であるが、 

   時間がかかる上に成否がどうなるかの結果も不透明であることを考え 

   れば、既存の大手企業や産業の中から、本市の地域資源を有効に 

   活用できる企業を誘致するなどの現実的な取組も必要であると考え 

   られるが、本市の成長産業分野の企業誘致の具体的な取組につい 

   て問う。 

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

  


